
 

Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 05 Settembre 2022 
 

L'anno 2022, il giorno 05 del mese di Settembre, si è riunito presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II 
Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Federico Giuseppe, prot. n. 836655 del 
02.08.2022, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. 
Presiede la seduta il Presidente Federico Giuseppe, il quale, alle ore 09:35, dispone l'appello e sono presenti i Consiglieri Colletti 
Giovanni – Gandolfo Alessandro - Lo Nardo Emanuela - Marchese Eugenio – Piazzese Giuseppe – Tusa Pasquale -  Viscuso 
Giacomo mentre risultano assenti i Consiglieri Guaresi Giuseppe – Sala Claudio. 
Il Presidente Federico, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. Dragotto Giovanni – Coll. 
Prof. Amm.vo. 
Alle ore 09:40 entra il Consigliere Guaresi; 
nell’ambito delle comunicazioni, su disposizione del Presidente Federico, i Consiglieri presenti prendono la parola nel seguente 
ordine: 
il Consigliere Marchese lamenta il fatto che qualche collega Consigliere abbia giustamente evidenziato il forte stato di degrado in cui 
versa da tempo la via E. Li Puma ma non ha gradito le esternazioni fatte per l’abbandono della suddetta area urbana come se 
nessuno si fosse interessato per le problematiche ivi presenti quando invece lo stesso Consigliere Marchese rimarca l’impegno suo 
costante nel tempo e di qualche altro Consigliere nel porre massima attenzione alla zona anzidetta; 
alle ore 09:45 entra il Consigliere Sala; 
il Consigliere Guaresi ritiene assurdo e poco corretto l’atteggiamento assunto da chi intende prendersi la paternità per alcune 
problematiche su cui altri hanno lavorato per mesi e mesi; 
il Consigliere Lo Nardo pone attenzione nel ricordare la presenza di tendopoli abusiva sul tratto del litorale di Romagnolo; 
il Consigliere Colletti riferisce in merito a questa situazione che il problema era presente nelle vicinanze ex Bagni Virzì,  
secondo il Consigliere Colletti avvilisce il fatto che dallo sgombero effettuato intorno alla metà del mese di Agosto u.s. non è stato 
fatto nulla per la rimozione dei rifiuti sul tratto di litorale anzidetto e in particolar modo la protesta dei cittadini che intendono mettere 
mani in tasca per la pulizia del litorale attraverso l’utilizzo di giovani del territorio; 
il Consigliere Sala, confermando quanto riferito dai colleghi Consiglieri Lo Nardo e Colletti, mostra delle foto che evidenziano il 
problema relativo all’accesso abusivo sul tratto di litorale adiacente area ex Ristorante Renato; 
Il Presidente Federico prende l’impegno di affrontare le varie problematiche presenti sul litorale Costa Sud negli incontri in Consiglio 
II Circoscrizione già predisposti con Organi ed Uffici comunali di rispettiva competenza. 
Alle ore 10:00 il Presidente Federico propone come scrutatori i Consiglieri Colletti – Gandolfo - Lo Nardo, la cui nomina viene 
approvata dal Consiglio. 
A seguire avviene il prelievo dei verbali delle sedute Consiglio dei giorni 25 – 26 Agosto 2022 che vengono letti ed approvati 
all’unanimità dai Consiglieri presenti per appello nominale, alle ore 10:05, risultano presenti tutti i Consiglieri;  
alle ore 10:06 avviene il prelievo della Mozione, prot. n. 1471 del 01.09.2022, avente per oggetto -  Richiesta incontro congiunto per 
la regolamentazione del traffico in via Bandita, vista l’ordinanza n. 1288 del 08.11.2021 non ritenuta idonea per i firmatari della 
petizione - a firma del Consigliere Guaresi, il quale passa alla relativa presentazione e discussione. La Mozione anzidetta viene 
approvata all’unanimità dai Consiglieri presenti per appello nominale, alle ore 10:10, risultano presenti tutti i Consiglieri;  
alle ore 10:11 avviene il prelievo della Mozione, prot. n. 1476 del 01.09.2022, avente per oggetto -  Richiesta concessione patrocinio 
per la rassegna cinematografica del realizzato con  il contributo della Presidenza del Consiglio - a firma del Consigliere Gandolfo, il 
quale passa alla relativa presentazione e discussione. La Mozione anzidetta viene approvata all’unanimità dai Consiglieri presenti 
per appello nominale, alle ore 10:15, risultano presenti tutti i Consiglieri. 
Alla stessa ora il Presidente Federico chiude la seduta. 
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